

Cuba insta a respetar el Derecho Humanitario en conflictos



Cuba estará siempre al lado de la paz

La Habana, 6 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, significó hoy a través de su cuenta en X, que Cuba se suma al llamado del papa Francisco que insta a la comunidad internacional a actuar con firmeza para garantizar el respeto del Derecho Internacional Humanitario en conflictos armados.

El canciller del país caribeño subrayó que su país estará siempre al lado de la paz, la justicia y el respeto a la Carta de las Naciones Unidas.

Según reseña una nota oficial del diario Vatican News, el pontífice hizo la víspera un llamamiento a la comunidad internacional para que actúe con firmeza y se respete el derecho internacional humanitario.

Tras concluir el rezo del Ángelus, desde la ventana de su estudio en el Palacio Apostólico, el papa Francisco dijo a los miles de fieles congregados: «No olvidemos que la guerra es siempre una derrota,

siempre».

Asimismo, les pidió que no dejen de rezar por la paz en los países afectados por la violencia y las tensiones o en medio de situaciones complejas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373480-cuba-insta-a-respetar-el-derecho-humanitario-en-conflictos>



Radio Habana Cuba